

会議で分かれたた

相

は十一年度追加予算案を審議し

同日午前の大蔵省の予算案を承認

学生の演説は、直に日程文書

要あり、大蔵の勉強ぶりを示して平后に時せん派武、

傍聴席は例により制服の文

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

追加予算案

満島一一致可決、次いで朝鮮事業公

債法中改正法律案外一案五上提し

結城農相より摘要主旨の説明あり

質疑なく委員会託、日程全部互否

了・釐がに九分間にて散会

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

年八日一日現在に於て四十億九

千百萬円に上り、その利子は四

億数十万円、年

々の肥料代二億

万・並に農村

（東京廿二日）貴族院本

会議は午後一時五十六分

角開直に農村負債整

理資金特別融通及び損失

補償法案（政府提出）を

上程、山崎農相より提案

理由の説明あり質疑に入

り林（民）の資金不足

に関する質問に就いて

生田和平（政）「わが國

農村の固定負債は昭和十

23 de Marzo de 1937

El "Argentin Djijo"

Anno XI.V No. 672 (4)

ノ聯政府の邦商压迫愈々露骨

商船紙支店の營業を禁止

(云スクリ二十二) ソヴェット政府は最近満塗に於ける邦人商社に監督兵退入を禁じ採用し、さきに北日本汽船、朝鮮郵船代理店ごある商船經支店は對し水運人民委員部の決議並びにその營業禁止を通達したので、帝國政府はモスクワ駐劄大使館を通じて嚴重抗議を行つてゐるが、廿日ソヴェット外交部人民委員部は帝國大使館に對し水運人民委員部の原決議を堅持すると共に日本船会社自身の代理店設置を許可する旨通告して來た。

民間航空発達と航空兵力整備を計る

大研究機関の新設

(東京廿一日) 平て陸海軍兩省と邊信倉とは民間航空整備と航空兵力整備の見地から対策を考究中で、あつたが、これが根本的研究諸機関として総合的航空研究機関、即ち中央研究機関の構成目標終了を待つて、右三省同様新設を新設すること、あり今回愈々其の具体案を得たので今議会開催に備へて、中央研究機関の構成目標に關し懇意に

秩父宮御召船

御安航を續く

(平定丸ニテ同盟特派員廿一日發)種
流御發航以末惠主ルカガツ天候
も廿日夜半エリ返復し廿一日は海

一の音も快く御安就を統く。
此の日兩殿下には御起床と共に宮中に於ける春季皇靈祭の御遙
拜を遊ばされた後、天皇陛下御祝電を御發送あらせられたり

詳至遠けた上急進は具體化され、本年中には是非とも之を実現したき意向である。
而して新設を待望される右中央研究所は、航空機性能の一義的向上のためには、航空機性能の一義的向上のためには、航空機製作指導等を為す。主として國標とするものであるが、これらが新設後と雖も陸軍の航空技術研究機関、海軍の航空機、帝大航空研究所及び民間会社の研究部は原則として現在通りこれを存置し、機関と相俟つて夫々の精能は應じ特色ある研究を遂げしむる方針を工うである。尙ほ中央機関の構成は、該源等は大体左の如くあると見らる。

帝大航空研究所設計。

◎自動車譲り左し
機械完全、使用中の二八年型
ケガオレー、三百ペソにて譲り

姓
名
在
社

△職人入用▼

KERO FIX
DEL. SR. ALEMAN (MARTIN)
ルデーラ用のケ
マドーレス、デ、ケ
ロセン製伝版壳
修繕取付交換等
價引受け、当方
はカラフルカンパニ
ヒミウトイツ
です
PACHECO 3260 U.T. 51-3252

工業学校入学の第二歩

曰中乙吉氏長男ホルヘ君(十三)は此の程國立工業學校の入學試験に受けたが、昨廿二日成績登表へ結果は優秀成績で見事バエシ
中本勇氏 メンドサ果実販賣
のため出武中の所昨廿二日ヘンド
サは向ヶ出登東過同出武の筈、

昭和二十年三月二十九日

亞爾然丁時報

(5) 号二十六百七十二

わが貿易の根本方針は 自由通商主義

衆議院質疑應答

(東京十九日) 衆議院午後
政府は貿易調整法案外三件
を提出、官房相の説明あり
り、工業組合法中改正法律
案につき小林三郎(政)と
池田商相との間に質疑應答
あり、たゞ中井一夫(政)
貿易関税法案につき
一政府は貿易根本策を互惠
主義、求償主義向にあ
くか

どの質問ありて以て官房相
の根本方針は自由通商主
義であるが、相手國次第で互惠
と互り求償ととなるのである。
対支貿易に関する御意見は本
会は書内におく積りであるが
一米國が近く互惠主義を以てゐ
て此に協力する意図ありや
くか

然しこれは今年限りの暫定的
のもので終了のことは不安である。
渡辺相は如何ある対策ありや
ととして請
渡辺相「民間航空充実は切に認めて
ゐる。こ處に対して年一次計画
を充分研究する。貿易統制委員
会は書内におく積りであるが
一、貿易関係の規則統制に就て
であつて、今後熱心に研究した
い。

津田男「民間航空充実は切に認めて
ゐる。こ處に対して年一次計画
を充分研究する。貿易統制委員
会は書内におく積りであるが
一、貿易関係の規則統制に就て
であつて、今後熱心に研究した
い。

津田男「民間航空充実は切に認めて
ゐる。こ處に対して年一次計画
を充分研究する。貿易統制委員
会は書内におく積りであるが
一、貿易関係の規則統制に就て
であつて、今後熱心に研究した
い。

三カ國開拓貿易の制限 並答の相藏るけ於に院貴

税制改革は負担均衡の爲め 増收を目的とするものに非ず。

税制等に関する質問に答へて
左の如く述べた。
「出資のため公債互換行
金の倍半より、その半分は航空費
のための経費に充てることなし
考へ、不足の分は公債によ
つたものである。今日の場
合公債行は必ずしも海軍の
軍事的使命を負うべきものと
思ふ。

一、輸出税と輸入税と並行して
出統制税を設ける事は考へぬ。
海軍の答弁係は首相は

ナ事は絶対に無い」と述べた。

貿易審議委員会は何處に置くか
研究中である。

渡辺相「民間飛行互連続的に発達せ
しめるには運賃にすべてとの
御説は御在とあるが、今日の
財政上「足とびに其處逆行くこ
とは不可能である。

（東京十九日）先に英國政府より
一九三六年新ロンドン条約中の主
要条項如く互要請されてゐたが石川
に對し英國早々帝國政府は不参加
回答を發すこと、ありた。
ハ、運送省は航空省としての態
度を以て主務省として努力され
たい。
月一日五旬日に控へて、該条項不
参加により、日本が軍拡の口火を
きらうとのぞあるが、凡そ帝

国政府が機会ある

ごとに声明した不

意

だしきとのがあり、このまゝ見過

し得る

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

政友会が田中義一の時代と並び
超大金持の怪物が現はれたので
党界の勢力關係は全く一新され
てしまつた。このヤングコングは金
力から離れてこまいと三十万、五
十万は金の中に数へぬほどの豪華
さで群小政治家左遷の風の城に踏
齧して歩いた。田中内閣の選舉以
来選舉費だけでも七八百万円のもの
を投出してゐると云ふから、その
豪勢さを以て察すべしだ。

中島知久平が久原と雁行する程
院内の勢力を作りたのを勿論飛行
機で儲けた金の力で昨今財布の口
は締めてゐるが、中橋慶五郎、山
本条大郎逝き、久原の唯存する党内
では矢一の実力者、早くと終戦後
補の声さへ立つて来た。

ありこと尙ほ利ひて、電力会社を
リの献金が幾へかかりたゝめだ、
江木が安達と相撲にあらあかりた
のは奇奥い金しか動かせあかり瓦
鳥さ、井上準之助が飛入りて匂う
殺戮候補となり、安達と対抗する
様にありたのは勿論、賊界の金蔓
を自分の煙の芋でこぶる様に掘り
返せたからである。

**★ ACADEMIA
DE
BAILES
SARITA**

擴張!!

CANGALLO 1279

小説の急所

一
終
管

百出らぬ廻河体一

見て小泉のつくりでは勿論自分の
お布施が童貞の大旦那と考へ、田
中は当然感証するとのと思ひこん
で居った。

あり大臣と方り
終焉皆相互に目ざ
す以上、何とかして、いくらかの命
は作りぬはからぬ、相場の利潤を
知らぬ連中は手近い處で利権を逸

勢力を張つたのは東京市場の大商人等として相当額の資金の動かせたが、彼はそのため強いていためだか、彼はそのため強いてしまつた、近頃永井柳太郎が絶對

リ得ための、日本年暮の議論で、主に歐米からの資金騒動説が頗る高い、電力開発や大増税案始の資本家苟の法理案が續出する古

民 政 党 と 金 の 莫 大

見て度胸互換がりてしまつた。小が久原の一手中で頗はれてゐるところ知れるに及び、自分の足場崩壊をイヤごと感せぬけにはかぶかりだ。久原が入閣しあがたとして、小泉は田中が總裁ある以上永くは党内に居いふがた苦だ、要するにこひ金の競争敗走いで敗れたに過ぎぬ。

民政党は由来貪欲の通り相場で政友金に較べると金の威力は大分薄い、そこで金が最大の実力である事には實りふく、三菱との連絡がとれれば總裁にはあらぬ、中島、久原、中島に匹敵する金持党員があらいで自然相場や利権で作る小金で市有利かせる、かつて安達謙蔵が党内第一の実力者とぶり

民政党と金の蔓

この状態で資本家の利益に逆らう様な政策のたぐいは、必ずしも、又便利に提出されたとしても通遡する筈がない。大衆は結局自分の投票を以て資本家の者大佐養つてゐる様が、政黨に大衆の利益を求める以上、結局に絶節の番をさせると同様と云はねばあらぬ。

大正初頭の護憲運動は、交詢社の支持があつたからこそ大運動となる（終）

に支配されることの強い産業資本家が御用を仰せいかりてゐるが、これと政党が直接役に立たぬれば、かく財布の絞り戦めはせぬ。只、高政「新上構する統制主義」の如きが具体化するにつれ、政黨を強化して防衛役位を立てることを要とするのであるため、産業資本家と政党との間には、相当ぶ金が動き出す氣配があるが、に見受けられる。

23 de Marzo de 1937

El "Argentin Dijo". Año XIV No. 672 (8)

るせば喜を娘リハ

日本が自慢の皮下種痘

傳研の
博士

種痘を發見して以降世界の女性は身懼ひするほど嫌ひしてゐ

電用方鑑注一樽一五〇。縮經煎子袋一七〇。煮火昆布苦三〇。

瓢
大袋一八〇

五月一日 ちやうど名物
マロニエの花の咲き香ふこと
る、これも名物のエツワエ
ル塔モ古心にハリで開かれ
る、萬国博覧会は「藝術
及び技術と近代生活」と銘
打つてゐるだけに世界各國
ともその國の科學の粹を發揮

12. 滅滅を残さぬ難題は成功したものが、この博覧会正機会に世界的の法則を浴びるわけだ科學陣の總帥として辻博士も三月下旬渡仏するが、これが昌にはついで矢追博士自らフランス語の試験と教筆、善感当前とその後の皮膚の反應を示した接種式と注射式との比較等、真面目を添へて實際の結果をみせることにあつてゐる。

（演説）前もおらほはモードの先端
を行く政治家女性達の跡や大體
計に接觸するがど人知れず苦心して
たものぞ

陣痛泣く女の面

一
禪に安産を祈る

(消)の方法の知られつかつた大昔には、医術が當時の

電話二二(ダッカス)〇ハ六八
市六アレノ三〇九

中川商店

として去る二月十四日頃からハ
リに向けて出帆したが、今度カ出
呑はあにしろ理研の辻二郎博士が
専門委員とあって、理工農医等
各部門専門大家の意見をまと
めて日本独自の聲明、

陣痛に泣く女の面に
ハーツと唾!
産褥に安産を祈る
マホメット教異

りませんか。以下は風雲博士
忽讀谷精一氏の話です。

（消） 毒・麻酔・止血・解剖等
の方法の知られぬかつ
た大昔には、医術が當時の
インテリである僧侶の手に
委ねられてゐたことは詳く東西を
問はず相通するところで、從つて
婦人のお産の場合なども、医者や產
婆が立会ふといふよりは、僧侶の加
持、祈祷といったものがどれだけ尋
ばれ、結果あるものとされたかは想
像に難くない。

への面上に僧侶が唾を吐きかけたので、このや人のお産と稱して済みますやうはとお祈りをすのである。そして終盤と苦しう妊娠への面上に僧侶が唾を吐きかけたので、このや人のお産と稱して済みますやうはとお祈りをすのである。これにエフて婦人は死んでしまひ、女産が得られ、若しそれでも死んでしまひ、女産によつて死んだりする場合もあ場合、その婦人には神の恩寵があふく呪はれたものであると簡略に信せられてゐたりであつた。こんなに嘔きひつけられること有難がられたかは云ふまでもあるが、こみ毒実は右手は劍、左手は

(七) 俗である。れにしても、何か唾をひつかけるには憲義が認めらるべきだ。てゐたのは違ひない。即ち當時にあつては唾液は殺菌力あるものと見て取られる。唾液の如く算はれたるものだから、大、猫が傷口を嘔ててあ延はしなぎけて立派に治すから何が殺菌力う主體であるかは判らぬかつたは也よ。唾液の神妙的偉効については十分知られぬからである。

産褥に安
マホメツ

(消)の方法の知られつかつた大昔には、医術が當時の